



EVGL

ECONOMÍA, VIVIENDA Y GESTIÓN LOCAL

Miguel Claro 2334-Nuñoa/Casilla 151-Correo 11-Stgo./Fono:(56 2)2050998-Fonofax:2048827

Santiago, Julio 15 de 1992

Arquitecto
Sr. Fernando Castillo Velasco
Alcalde

I. Municipalidad de La Reina

Presente

Estimado Don Fernando:

Reciba Ud. mis más sinceras felicitaciones por un merecido triunfo y mis mejores deseos para una exitosa gestión.

Quisiera comentarle también que he leído su libro-propuesta "Experiencias y Sueños hacen el futuro" con gran interés y me he quedado con un conjunto de sensaciones y sentimientos de admiración, coincidencia, alegría y renovada esperanza en que somos muchos quienes compartimos la idea que podemos seguir empujando juntos para contribuir a hacer posibles formas nuevas de desarrollo, más humanas, más democráticas, más igualitarias desde lo local y lo cotidiano.

Aprovecho, además, de presentarle formalmente nuestra institución (de la que hablamos hace algunos meses en una entrevista personal) y darle a conocer nuestro proyecto "Talleres de Capacitación para Organizaciones Vecinales".

Economía, Vivienda y Gestión Local - EVGL es un organismo no gubernamental, sociedad de profesionales sin fines de lucro que existe desde 1987.

Desde su formación ha trabajado con sectores populares urbanos en las áreas del Hábitat Popular, la Economía Local, la Gestión Vecinal y el Desarrollo Local.

El proyecto "Talleres de Capacitación para Organizaciones Vecinales" (se adjunta folleto), intenta constituirse en una herramienta efectiva de capacitación y apoyo técnico a la gestión de las Juntas de Vecinos y organizaciones de la comunidad en general.

Este proyecto ha sido implementado con éxito durante los últimos tres años en las comunas de la Florida y El Bosque en el marco de convenios de trabajo con las respectivas municipalidades. Pensamos que la experiencia acumulada, tras su implementación, puede ser un buen aporte a su trabajo como gobierno local. También existe la posibilidad de implementar otros proyectos que sean de su interés en el Área de Gestión Vecinal y otras.

Creemos que en un país como el nuestro, se hace indispensable la coordinación de distintos esfuerzos, tanto públicos, como privados, con el fin de avanzar en la superación de la pobreza y el mejoramiento de la calidad de vida y el aumento de los niveles de participación de los vecinos.

Espero que esta propuesta sea de su interés y que abra la posibilidad de un trabajo conjunto que se materialice en proyectos concretos en beneficio de los vecinos y de la comuna.

Esperando su respuesta, se despide y le saluda atentamente con mucho cariño,

PATRIMONIO UC



Marisol Saborido Y.
Directora

MSY/iva